

むなかたようちえん「ほぼにち」

4月24日（水） 4月生まれ誕生会①



(左) 今日は4月生まれの誕生会。お誕生会の流れを辰也先生が教えてくれました。ケーキはいちごもデコレーションの生クリームも新しくなっていて、とても美味しそう！！ 今年はそのケーキに自分の似顔絵を立てることになり、早速4月生まれの明菜先生が立てて、みんなで祝いの歌を歌いました。



(右) 今日のお楽しみは、第1回目の「わくわくタイム」でした。カードをもらって同じカードのお相手さんを探しました。カードを持ってお相手さんを探す時はドキドキ・・・。同じカードのお相手さん、これからよろしくね！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

4月24日（水） 4月生まれ誕生会②



（上・中） お相手さんと先ず最初に、「ぎゅうぎゅう ともだち」というダンスをしました。ぎゅうぎゅうと握手したり、手をつないでぶらんぶらんしたり、こちょこちょしたり……。すぐに笑顔になってお相手さんと踊り始めました。



（下） 2つ目のダンスは、「ひとりぼっちじゃあ つまらない」。あひる・カエル・ぶたの3つの動物のマネをしながら踊りました。一人ではなく友だちと踊ると楽しい！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

4月24日（水） 4月生まれ誕生会③



(上) 今日のおやつは、丸くて甘くて、中に穴のあいている・・・ドーナツ!!!
歓声が上がりました!!! きちんと手を洗って食べる準備。



(中・下) 今年、初めての「おやつ」。 手洗いを素早くすませ、お行儀よく待つ姿勢は立派!!!
おいしいおいしいドーナツでした!!!



むなかたようちえん「ほぼにち」

4月25日（木） 避難訓練①



(上) 今日は今年第1回目の避難訓練で、震度5の大きい地震がきた後に、小学校の給食室で火が発生したという設定でしました。
先ず、各教室で地震についてや避難の仕方を教わりました。



(中) 地震発生放送で、すぐに椅子の下に頭を入れてダンゴムシのポーズ。
(下) 地震がおさまったのを確認して、「おはしもち」に気をつけながら園庭の避難所へ移動。



むなかたようちえん「ほぼにち」

4月25日（火） 避難訓練②



(上) 今日は、避難経路・「おはしもち」・園庭の「避難所」の場所を覚えめました。
地震や火事が起こった時は、この3つに気をつけて自然に体が動くように、これか
ら定期的に避難訓練をしていきましょう。



(中・下) 静かに教室に戻った後に、今日の振り返りを絵本や先生のお話でしました。
ぱんだ組さんは、今日帰ったら「お家で地震にあった場合はどうするかを、お家の
人と話し合う！」ことになりました。家でも備えておくのが大切ですね!!!



むなかたようちえん「ほぼにち」

4月26日（金） なかよしふれあいデー①



（上） 今日のはなかよしふれあいデー。親子で幼稚園のみんなと遊びました。
最初は、うさぎ組さんとぱんだ組さんが一緒に、園庭で「まゆげまゆげ」と「ひとりぼ
っちじゃあ つまらない」を親子で踊りました。



（中・下） 親子で顔を見合わせてスキンシップをしながら踊っているうちに、笑顔や笑い
声が広がっていきました！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

4月26日（金） なかよしふれあいデー②（ぱんだ）



（上）「ふれあいリズム」の後は、クラスごとにレクリエーションをしました。ぱんだ組さんは、先ず自己紹介で、名前と子どもの好きな所を紹介しました。「すきなところ」の紹介で、お友達がぐ〜んと身近に感じました。



（中・下）その後は、クラスでしている「いかかにちょうちんあんこう」と「しゅりけんになんじゃ」をして心と体がほぐし、「じゃんけん列車」をしました。じゃんけん親子で燃え、気持ちの良い汗をかいた後は、静かに読み聞かせ。清々しい緑の風の中で、親子ふれあいタイムを楽しみました。



むなかたようちえん「ほぼにち」

4月26日（金） なかよしふれあいデー③（うさぎ）



（上） うさぎ組さんは、住んでいる小学校校区も自己紹介の中にありました。いろんな小学校校区からお友達が来ていました。レクリエーションの最初は、いつもしているリズム遊び「し・し・しのびあし」「リズムに合わせて散歩 音に合わせてポーズ」



（中・下） リズムや音に合わせて動いた後は、「タオル遊び」。タオルをいろいろな形にしてマントマン・カメ・ソウ等の生き物になったり、ポップコーンになって白い布の中で思い切りはじけたり・・・タオル1枚で笑顔もはじけました！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

4月30日（月） 第2回わくわくタイム



(上) 今日は2回目のわくわくタイム。お相手さん探しをすると、お互いに早く見つかることができました。お相手さんをきちんと覚えていて感心、感心！！



(中・下)「ぎゅうぎゅうともだち」「ひとりぼっちじゃあ つまらない」のダンスを、すっかり覚えていて、音楽や歌詞に合わせてしっかり体を動かしました！！ 来月はどんなダンスを踊るのが楽しみです。



むなかたようちえん「ほぼにち」

4月30日（月） マーカーで遊ぶ！



（左）うさぎ組・・・マーカーを使って四角い2枚の紙に好きな模様や絵を描きました。最後に霧吹きをすると、せっかく描いた絵が滲んでしまったけど、なんだかおもしろい！



（右）ぱんだ組・・・楕円形を半分に切った紙6枚に好きな模様を、次々に描いていきました。色んな模様の半楕円形の紙がいっぱいになり、全部並べると面白そう！

